
出席の状況
会員数　53名（内出席免除　２名）　出席者数　40名　　欠席者数　13名
出席率　76.92％　　前々回訂正　88.46％　　　　
欠席者　藤岡，原，加戸，笠原，川本，木本，家守，小松原，熊野，大饗，丹治，氏房，（渡辺）

ゲ　ス　ト　
米山奨学生　王  珮珣　様

S . A . A . 　 　　
坪井会員 ： 小川様、本日の卓話楽しみにしています。
堀川会員 ： 王さん、早稲田大学大学院合格、おめでとうございます。勘違いで、東大と一橋大学も合格と坪井副

会長に伝えてしまいましたが、これからこの２校の受験があるそうですので、必ず合格することを期
待しています。

橘高会員 ： 前回お休みしたのでスマイルします。
仲田・楠会員 ： 小川浩基様、本日はお忙しい中お越し頂き、ありがとうございます。お話楽しみにしております。

４件　14,000円（累計 175,000円）
副会長報告 副会長　坪　井　雅　弘

　先日、東京で妻と一緒に地下鉄に乗りました。混んでいたのですが、少し離れた席にいた台
湾からとおぼしき若い男女が、私たちを見るとサッと立ち上がり席を譲ってくれました。妻が少し
疲れていたので、お礼を言って妻だけを座らせました。
　私は先方の女性の方に、「私は大丈夫なので、あなたが座ってください」と言いましたが、彼ら
は、ニッコリ微笑んで、私に座る様に、仕草をしました。感謝して、私も座らせてもらいました。
　私は、席を譲ったことはありますが、今回初めて席を譲ってもらいました。有難かったのですが、我々二人も年寄
りに見えるのかなと思い、少し複雑な気持ちでした。車内を見渡すと、多くの日本の若者が座っていましたが、皆モ
バイルフォンをいじっており、席を譲ろうとする気配は全く見られませんでした。非常に残念に思いました。
　その時思ったのですが、RCでの奉仕活動に、青少年への道徳教育の支援をしてはどうかと思いました。若い
人への道徳観念が形成されれば、自ずと社会の弱者や、高齢者への思いやりの気持ちが形成されるのではない
でしょうか？

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① ロータリーの友８月号、ガバナー月信Vol.2を配付しております。
② 北部北九州豪雨災害被災者に対する義援金の募金箱を前回に引き続き回しますので、ご
協力よろしくお願いいたします。

③ ロータリー米山記念奨学会より、 財団設立50周年記念式典のご案内が届いておりますの
で回覧いたします。

④ 第16回ロータリー全国囲碁大会のご案内を回覧いたします。
⑤ 財団室NEWS 8月号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑥ 本日例会終了後13時30分より、 3F「エメラルドの間」において、「第２回理事役員会」を開催いたしますので、 
理事・役員の皆様はご出席よろしくお願いいたします。

⑦ 理事会前になりますが、地区補助金プロジェクトのチラシが出来ました。申請も承認されましたので、受付にチ
ラシがおいてあります。お知り合いの方、学生の方への配付をよろしくお願いいたします。

誕生日ショートスピーチ 　鈴　木　一　生　会員
　こんにちは。今回は8月の誕生月スピーチということですが、子供の頃を思い返してみたもの
の、毎年夏休み期間ということでお祝いをしてもらったという記憶があまりございませんでした。
ただ、年齢という意味では先週５日土曜日に42歳になりまして、後厄の年でございます。一昨年
の前厄、昨年の本厄から思い返しましても、健康面では有難いことに大きな問題もなく、強いて
言うなら健康診断でBMIの判定が「肥満」とされたくらいでした。北西RCにはお医者さんをされている先輩が多
数いらっしゃいますので、いろいろとアドバイスを頂きながら、長く健康を維持していきたいと思います。ありがとうご
ざいました。

「2017年アトランタ国際大会・アメリカ東海岸旅行の報告」②後編
 岡本  和夫 会員、 岩本  一寿 会員
　11日は朝６時より日本人親善朝食会に参加した。ジョンF・ジャームRI会長以下、RI中
枢の理事役員の方 も々列席しており、RI日本よりRIへの寄付が披露された。RI会長との
記念写真には大勢の人々が殺到し、渡辺元RI理事のお取り計らいで何とかカメラに収
めることができた。朝食会後、キング牧師国立歴史地区へでかけ、墓石や生家などを見
学した。ワールド・オブ・コカ・コーラは、販売戦略の歴史に至るまでコカ・コーラすべてのこ
とがわかる展示館であり、世界中の国別のコカ・コーラが試飲できるコーナーもあり、それ
ぞれの味を楽しんだ。会場近くではハーフマラソンが開催されており、ゴールするランナー
や表彰式の模様を垣間見ることができた。本会議は、ジョージア・ワールド・コングレス・セ
ンターという巨大な建物のB1で開催されており、バスを降りてから友愛の家まではかなり
の距離で、混雑した会場内で席の確保や連絡に手間取った。簡単な昼食を摂りながら、
イギリス、カナダや香港（インド出身）のロータリアンと束の間の交流を楽しみ、国際大会な
らではの雰囲気を味わった。友愛の家では、各種雑多な商品の販売や民俗音楽の演奏
もあった。早めに開会式会場に入ったため、比較的前の席が確保でき、臨場感あふれる
雰囲気のなか開会式を楽しんだ。会場は100m四方はあろうかという広いもので、椅子が
ビッシリ並んでいた。15時30分に始まった開会式は、100周年の鐘の紹介と開会宣言に始
まり、国際大会委員長と国際大会ホスト組織委員長の歓迎の辞、国旗入場式、ジョージ
ア州知事の歓迎の辞、ラジャシュレー・ビルラ女史の講演、RI会長と家族の紹介に続いて
ジョンF・ジャームRI会長の歓迎の辞があった。後半はアトランタポップスによる軽音楽の
演奏を楽しんだ。終了後近くの会場に移動して、夕刻より東京ナイトに参加した。第2580
地区の上山ガバナーが主催されたこの会は、東京を中心に沖縄などから参集したロータ
リアンで友好的な宴であった。岡山北西RCも8名全員が登壇し、参加メンバーの紹介や
岡山の魅力などを絡介した。最後は木遣り歌の紹介と関東二本締めでお開きとなった。
　ア トランタ最終日の12日は、ハイウエイでダウンタウンの東方へ移動し、山全体が一つの
花崗岩でできているストーンマウンテンを観光した。高さは25lmで、山腹には南北戦争時
の南軍の司令官・将軍3名のレリーフがあり、世界最大のものである。午後は疲れも見せ
ず、ホテル近くのショッピングセンターで買い物を済ませ、シーフードの夕食を摂った。
　13日は2時30分のモーニングコール、3時30分出発という寝不足の状態で空港に向
かった。搭乗チェックが厳しく手間取った。2時間少々で中継地のダラスに到着。ダラス・
フォートワース国際空港は世界で五指に入る総発着数と敷地面積で、5ターミナルは高速
で運行する「スカイリンク」で繋がっている。コロラド州の州都デンバーの上空を経てロッ
キー山脈にかかり、 日本時間6月l4日午後3時10分成田空港に到着した。
　5月10日時点でRIは登録者数を42,193名（日本は2,190名）と発表していたが、登録料末
納者が9,757名おり、今後の正式の発表では、日本は米国に次いで第2位になる可能性があるとのことである。国際大会
は今後、トロント、ハンブルクと予定されている。今回同行した他のクラブのロータリアンも複数回参加している熱心な方が
多く、国際大会参加者の交流・輸も強いものがあるようです。皆さんもぜひ一度は参加されてはいかがでしょうか。
 （文責 ・ 岡本 和夫 会員）

外 部 卓 話  
「AI・IoT・ロボットがもたらす未来」
インタロボット株式会社　代表取締役 小川 浩基 様

　AI、IoT、ロボットといった言葉が、世間の話題の中
心となってきました。なぜここまで注目されているので
しょうか。
　弊社は、ヒューマンインタフェースとロボットの技術を
礎として2000年に設立した岡山県立大学発のベン
チャーです。ASIMOとAIBOで盛り上がった前回の
ロボットブームの時代より、業界の様々な出来事に触れながら、常に先進技術を追いかけてまいりました。今は情
報革命の真っただ中、小さいころ見たＳＦの世界が次 と々実現しています。
　ロボットの能力は飛躍的に向上しています。HONDAが世界で初めて2足歩行を実現してから20年が経ち、最
新のロボットは、歩くだけでなく、押してもこけず、荷物をもって運び、ドアを開けるといったことができるようになりまし
た。コミュニケーション能力においても、音声認識力は大きく向上し、音声合成の技術も違和感の少ない聞き取り
やすい合成音を実現できています。日本においては特に、世界に先駆けてソフトバンクのPepper、シャープのロボ
ホンといった未来を予感させるロボットが次 と々誕生しています。
　そういった中、ロボットの能力を飛躍的に向上させる技術が生まれています。ＡＩ（人工知能）です。ＡＩの歴史は
意外と古く、現在は第3次ブームと言われていますが、今回のブームでは、
様 な々領域で人間の能力を超え、世間を驚かせることが多くなってきました。
その原因はディープラーニングです。人間の脳の仕組みを模倣した学習法
により、コンピュータが人のように直観的な認知をできるようになってきました。
画像認識の能力においては、2015年に人間の能力を超えています。コン
ピュータはついに賢い眼を手に入れたのです。眼で見て判断し、試行錯誤
しながら学ぶロボットの誕生です。ロボットは、人間のように学びながらも、学
んだことは忘れず、複製することができ、他のロボットが学んだこともすぐに
吸収できます。運転や家事や農作業など、人にしかできないと
思われていた分野に、どんどんロボットが導入できるようになる
でしょう。私は、未来のロボットは人の最高のパートナーになると
信じています。
　インタロボットは、“先進技術による地域の活性化”をひとつ
のテーマとして「ロボットの開発」と「サービスロボットのトータル
サポート事業」を推進しています。皆様のロボット担当者として
活躍したいと思っています。お気軽にお声掛け下さい。

友好クラブ委員会 直前友好クラブ委員長　川　西　熊　雄
　去る５月20日㈯～21日㈰京都朱雀ＲＣと岡山北西ＲＣとの合同交流会で、京都朱雀ＲＣの陶芸
家である勝尾青龍洞氏の工房において、岡山北西ＲＣの会員が土捻り体験で造り上げた作品を
工房内の窯で焼き完成させ、８月５日㈯勝尾会員ご自身が私の自宅迄届けてくださいました。本日
持参しましたのでご自分の作品であるかどうかをよく確認した上でお持ち帰り下さい。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　８月24日の試合、よろしくお願いします。また早めに高松遠征試合への参加の有無、お知らせ
ください。メンバー以外の応援の方も是非、足を運んでいただきたいと思います。
試合予定　8月24日㈭　上道公園野球場  18：00～　　
　　　　　　　　　　  対　公協グリーンソックス
　　　　　9月２日㈯　レクザムスタジアム  18：00～
　　　　　　　　　　  対　高松西RC
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の南軍の司令官・将軍3名のレリーフがあり、世界最大のものである。午後は疲れも見せ
ず、ホテル近くのショッピングセンターで買い物を済ませ、シーフードの夕食を摂った。
　13日は2時30分のモーニングコール、3時30分出発という寝不足の状態で空港に向
かった。搭乗チェックが厳しく手間取った。2時間少々で中継地のダラスに到着。ダラス・
フォートワース国際空港は世界で五指に入る総発着数と敷地面積で、5ターミナルは高速
で運行する「スカイリンク」で繋がっている。コロラド州の州都デンバーの上空を経てロッ
キー山脈にかかり、 日本時間6月l4日午後3時10分成田空港に到着した。
　5月10日時点でRIは登録者数を42,193名（日本は2,190名）と発表していたが、登録料末
納者が9,757名おり、今後の正式の発表では、日本は米国に次いで第2位になる可能性があるとのことである。国際大会
は今後、トロント、ハンブルクと予定されている。今回同行した他のクラブのロータリアンも複数回参加している熱心な方が
多く、国際大会参加者の交流・輸も強いものがあるようです。皆さんもぜひ一度は参加されてはいかがでしょうか。
 （文責 ・ 岡本 和夫 会員）

外 部 卓 話  
「AI・IoT・ロボットがもたらす未来」
インタロボット株式会社　代表取締役 小川 浩基 様

　AI、IoT、ロボットといった言葉が、世間の話題の中
心となってきました。なぜここまで注目されているので
しょうか。
　弊社は、ヒューマンインタフェースとロボットの技術を
礎として2000年に設立した岡山県立大学発のベン
チャーです。ASIMOとAIBOで盛り上がった前回の
ロボットブームの時代より、業界の様々な出来事に触れながら、常に先進技術を追いかけてまいりました。今は情
報革命の真っただ中、小さいころ見たＳＦの世界が次 と々実現しています。
　ロボットの能力は飛躍的に向上しています。HONDAが世界で初めて2足歩行を実現してから20年が経ち、最
新のロボットは、歩くだけでなく、押してもこけず、荷物をもって運び、ドアを開けるといったことができるようになりまし
た。コミュニケーション能力においても、音声認識力は大きく向上し、音声合成の技術も違和感の少ない聞き取り
やすい合成音を実現できています。日本においては特に、世界に先駆けてソフトバンクのPepper、シャープのロボ
ホンといった未来を予感させるロボットが次 と々誕生しています。
　そういった中、ロボットの能力を飛躍的に向上させる技術が生まれています。ＡＩ（人工知能）です。ＡＩの歴史は
意外と古く、現在は第3次ブームと言われていますが、今回のブームでは、
様 な々領域で人間の能力を超え、世間を驚かせることが多くなってきました。
その原因はディープラーニングです。人間の脳の仕組みを模倣した学習法
により、コンピュータが人のように直観的な認知をできるようになってきました。
画像認識の能力においては、2015年に人間の能力を超えています。コン
ピュータはついに賢い眼を手に入れたのです。眼で見て判断し、試行錯誤
しながら学ぶロボットの誕生です。ロボットは、人間のように学びながらも、学
んだことは忘れず、複製することができ、他のロボットが学んだこともすぐに
吸収できます。運転や家事や農作業など、人にしかできないと
思われていた分野に、どんどんロボットが導入できるようになる
でしょう。私は、未来のロボットは人の最高のパートナーになると
信じています。
　インタロボットは、“先進技術による地域の活性化”をひとつ
のテーマとして「ロボットの開発」と「サービスロボットのトータル
サポート事業」を推進しています。皆様のロボット担当者として
活躍したいと思っています。お気軽にお声掛け下さい。

友好クラブ委員会 直前友好クラブ委員長　川　西　熊　雄
　去る５月20日㈯～21日㈰京都朱雀ＲＣと岡山北西ＲＣとの合同交流会で、京都朱雀ＲＣの陶芸
家である勝尾青龍洞氏の工房において、岡山北西ＲＣの会員が土捻り体験で造り上げた作品を
工房内の窯で焼き完成させ、８月５日㈯勝尾会員ご自身が私の自宅迄届けてくださいました。本日
持参しましたのでご自分の作品であるかどうかをよく確認した上でお持ち帰り下さい。

野球同好会 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　８月24日の試合、よろしくお願いします。また早めに高松遠征試合への参加の有無、お知らせ
ください。メンバー以外の応援の方も是非、足を運んでいただきたいと思います。
試合予定　8月24日㈭　上道公園野球場  18：00～　　
　　　　　　　　　　  対　公協グリーンソックス
　　　　　9月２日㈯　レクザムスタジアム  18：00～
　　　　　　　　　　  対　高松西RC
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出席の状況
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本日のメニュー（８月21日（ヘルシーメニュー））
丼　　しらす丼梅醤油仕立て（別盛り）　刻み大葉　刻み茗荷　もみ海苔　山葵　炒り胡麻
小鉢　茄子田舎煮  糸花鰹　　　温物　鱧の茶碗蒸し（百合根、椎茸、銀杏）三つ葉  絞り生姜  銀餡掛け
赤出汁　三種盛り

次回のメニュー（８月28日）
トウモロコシの冷製スープ　　　
白金豚のポワレ　軽い柑橘類のブールブラン　うま酢でマリネした野菜のサラダ
デザート　　　コーヒー　　　パンとバター

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩
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